
 

 

 

 

 

 

 

 

Kita tidak harus berhasil pada upaya pertama. 

Orang yang maunya harus berhasil pada upaya pertama,  

paling sesuai untuk olah raga terjun payung. 

Banyak gagal itu biasa. 

Satu keberhasilan yang baik bisa membayar semua kegagalan. 

Sabarlah. 

Your time will come. 

 

(Mario Teguh) 

 

 

 

Para pemenang adalah pengambil resiko. 

Seperti kita semua, mereka juga khawatir salah dan takut gagal. 

Tapi, mereka tidak membiarkan kekhawatiran dan rasa takut 

menguasai mereka dan membatalkan yang bisa segera mereka 

laksanakan. 

Mereka juga akan mengalami kesalahan dan kegagalan, tapi karena 

lebih banyak melaksanakan, mereka lebih sering berhasil. 

 

(Mario Teguh) 


